

## **RESUMEN**

En la actualidad, la empresa se encuentra en un proceso de cambio, el cual es impulsado por directivas corporativas a nivel mundial. El mismo tiene como objetivo modificar el sistema de producción enfocándose hacia la mejora continua como nuevo paradigma, asemejándose al modelo japonés. Se puede decir que la finalidad del proceso de cambio es desarrollar e implementar un sistema estructurado que define métodos e instrumentos para realizar mejoras duraderas y sistemáticas, capaces de eliminar no sólo los desperdicios, sino también sus fuentes. Lograr el objetivo propuesto significa para la organización ir superando continuas etapas, desarrollando procesos de mejora continua (Kaisen) e intentando incrementar la performance de la misma, por lo cual es de suma importancia para el desarrollo de la organización, ya sea a corto, mediano y largo plazo, poder efectuar el cambio hacia la Manufactura de Clase Mundial.